

Sobreviviente de Hiroshima recibirá Premio Nobel de la Paz



La Habana, 27 oct (RHC) Una japonesa residente en Canadá que sobrevivió al ataque nuclear contra Hiroshima, aceptará el Premio Nobel de la Paz en nombre de la Campaña Internacional para Abolir las Armas Nucleares, ICAN, informó hoy la prensa local.

Con solo 13 años de edad, Setsuko Thurlow fue víctima del bombardeo sufrido por esa ciudad nipona a manos de Estados Unidos el 6 de agosto de 1945 durante la Segunda Guerra Mundial, y hoy, a sus 85 años, es una figura líder en la lucha contra las armas nucleares.

Thurlow, quien se casó con un canadiense y se mudó a Toronto en la década de 1950, aceptará el reconocimiento junto a la directora ejecutiva del ICAN, Beatrice Fihn, en Oslo, Noruega, en diciembre.

ICAN considera a Thurlow una figura líder en su movimiento desde sus inicios en 2007, porque ella tuvo un papel fundamental en los esfuerzos de las Naciones Unidas para adoptar un tratado histórico que prohíbe este tipo de armamento.

Thurlow ha hecho campaña contra las armas nucleares durante toda su vida y dijo en un comunicado que está 'profundamente honrada' de ser invitada a la ceremonia del Premio Nobel.

Los organizadores reconocen a ICAN por sus trabajos acerca de las 'catastróficas consecuencias humanitarias de cualquier uso de armas nucleares y sus esfuerzos innovadores para lograr su prohibición basada en tratados'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145628-sobreviviente-de-hiroshima-recibira-premio-nobel-de-la-paz>



Radio Habana Cuba